

Elecciones en la UACH

● En estos fríos días otoñales , se vivirá un hecho crucial para el desarrollo de nuestra región. Me refiero a la elección de rector o rectora de nuestra universidad .

Digo nuestra porque su futuro nos impacta a todos porque es la principal “empresa” que tenemos.

De esta institución dependen diversas economías, desde hospedajes, arriendos de cabañas, ventas de diversos insumos, servicios o productos, por mencionar sólo algunos.

Por ende, claro que nos importa a toda la comunidad que con preocupación hemos visto y sentido por a, b o c, el impacto de esta crisis.

Como ex alumno y residente de esta hermosa región, sólo espero que quien resulte electo/a sea una persona que lleve en la médula los principios de la universidad, que tenga un interés genuino por contribuir a superar esta crisis más que un interés personal.

Este cargo no puede ser visto como trofeo o peldaños para otras opciones, al menos en este crítico momento se entiende que no hay cabida para ello.

Esperar que quienes voten puedan revisar la trayectoria y visualizar los intereses de cada postulante a quienes les deseo el mayor de los éxitos.

Pablo Javier Cárdenas G.
Ex alumno UACH
pablojaviercar@aol.com